

# Mi espacio

Proyectar nuestro sentir a través de imágenes es una situación de reconocimiento de aquello que a veces, no nos atrevemos a expresar por medio de las palabras, los nuevos retos en la vida traen consigo una adaptación nueva; es precisamente, la situación actual por la que estamos pasando que me ha permitido explorar, otros campos y acciones de lo que antes tenía a mi alrededor y no me disponía a darle importancia.

Justamente, es mi cama donde he encontrado ese espacio de tranquilidad y de paz, en el que dejo mis problemas de lado, para darme el tiempo de pensar en mí y no en lo que pasa alrededor. Aquella cómoda zona es mi templo, un lugar sagrado para mi ser, pues me permite olvidar la ansiedad, la pereza, las tareas, y a la vez me permite aislarme de aquella constante ansia de ver a mis abuelos, las ganas de regresar a la normalidad y la desesperación que en ocasiones siento, por mi deterioro físico y los problemas constantes tras esta nueva forma de vivir, a la que he tenido que adaptarme; sin embargo, poco a poco me deslizo moribunda hacia aquel lugar de tranquilidad, allí, puedo encontrarme a mí misma y descansar, por fin no hay nada, ni nadie más que yo, en ese instante mi prioridad es mi ser y mi existir.

---

**Camila**  
**Agudelo Valenzuela**

Estudiante grado undécimo,  
Colegio UPB

---

